



## Se disparó el precio de dólar tras anuncio de compras del Banco Central

### Description

El precio del dólar subió hoy ante el peso chileno, tras el anuncio del Banco Central de realizar compras masivas de esa divisa con el propósito de fortalecer sus reservas internacionales.

En los mercados cambiarios locales, el billete verde se encareció en 1,32 por ciento hasta llegar a 978,7 pesos y, de acuerdo con los especialistas, podría subir aún más.

Según el sitio Bloomberg la volatilidad se mantendrá en el curso del miércoles y podría llegar incluso a valores no vistos en los últimos meses.

El fenómeno ocurre luego de que la víspera el Banco Central de Chile anunció la decisión de hacer compras masivas, de hasta 25 millones de dólares diarios, durante los próximos tres años.

De esta manera, el instituto emisor espera incrementar sus reservas en 18 mil 500 millones y asegurar la estabilidad financiera del país.

La moneda estadounidense también se ha movido al alza por factores externos, como el incremento del precio del cobre tras el accidente en la mina El Teniente, que mantiene paralizada la producción del metal rojo.

También hay expectativa por los anuncios que hará China en las próximas horas sobre su balanza comercial.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025